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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Muzzano: laghetto o stagno? 
(aggiunta all'interrogazione n. 183.07) 
 
 
Dopo una riunione con le autorità dei Comuni rivieraschi ed alcuni cittadini interessati alle sorti del 
laghetto, sono emerse delle interessanti valutazioni e proposte. 
Pertanto, a completamento della prima interrogazione datata 31 luglio 2007 e visto l'emergere di 
fatti e possibilità innovative per risolvere l'attuale situazione del lago, mi permetto di formulare 
alcune domande ulteriori: 

1) è a conoscenza il Dipartimento della possibilità di intervenire sulla qualità del lago tramite una 
tecnologia di immissione di azoto già sperimentata e utilizzata su altri bacini paragonabili a 
Muzzano? (www.weefs.com) 

2) Tenendo conto che la proprietà è di "Pro Natura", è comunque il Dipartimento disponibile a 
sostenere la sperimentazione di un tale sistema in modo da poter verificare la fattibilità 
definitiva se i risultati fossero positivi? 

3) I costi sarebbero sostenuti da privati nella fase sperimentale, è pertanto ipotizzabile una 
partecipazione statale (nel caso desse ampie garanzie) per ciò che concerne la fase 
definitiva? (costi stimati 100'000.- CHF) 

 
I tempi di verifica possono essere estremamente corti, quindi una solerte risposta consentirebbe di 
procedere in tempi brevi e consentirebbe alle parti interessate (comuni e proprietà) di procedere 
all'esperimento. 
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